
文化・スポーツを活用した地域づくり特別委員会

会議記録

文化・スポーツを活用した地域づくり特別委員長 濱田 洋

１ 日 時

平成２９年９月２７日（水） 午前１１時４５分から

午後 ０時０１分まで

２ 場 所

第４委員会室

３ 出席した委員の氏名

濱田洋、三浦正臣、衛藤博昭、大友栄二、古手川正治、嶋幸一、馬場林、玉田輝義、

久原和弘、荒金信生

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）付託事件の調査計画について、協議した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

政策調査課調査広報班 主査 濱田誠吾

政策調査課政策法務班 主幹（総括）南 光彦

議事課委員会班 副主幹 長友玉美



文化・スポーツを活用した地域づくり特別委員会次第

日時：平成２９年９月２７日（金）本会議終了後

場所：第４委員会室

１ 開 会

２ 付託事件の調査計画について

３ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

濱田委員長 ただ今から、文化・スポーツを

活用した地域づくり特別委員会を開会いたし

ます。

それでは、本委員会の今後の調査計画等に

ついて、まずは事務局から説明させます。

〔事務局説明〕

濱田委員長 今説明をいだたきましたが、文

化スポーツを活用した地域づくりということ

で、委員長、副委員長で事務局を入れて相談

をさせていただきました。

特に来年が国民文化祭、次の１９年はワー

ルドカップラグビーということで、当面県全

体で受けているビッグイベントがあるわけで

す。

そういうものを事前にどういう体制を組み、

どういう方向で県全体の活性化につなげるか

ということを主眼にやろうということで計画

案を出したところです。

特に国民文化祭については、前年が名古屋

を中心に愛知県、その前は、鹿児島県が開催

地と聞いております。

開催前は、どこもしっかり準備をすると思

いますけど、私はできたら開催した１年、２

年後にどういう成果を得て、どうなったのか

ということをつかんでいくという気持ちで、

ここ３年間ぐらいの開催地の中で、調査場所

を２箇所ぐらい行くということで確定して、

また協議をいただきたいと思っております。

特に、ビッグイベントと言いますか、例え

ば計画案に九重町駅伝とあります。

３０回続いているのですが、今月３０日に

もあり、九州、四国、中国地方の広島ぐらい

までの１２月に京都で開催される高校駅伝の

各県代表チームがほとんど参加します。

千町無田周回コースの九重町長杯として学

校が大体３０、４０に満たないぐらいですが、

生徒、保護者合わせると２千人ぐらいが、前

夜の開会式、次の日来月１日の周遊駅伝に参

加します。

また、ホッケーは今、玖珠郡しかやってお

りませんが、その前お盆過ぎには、中学生の

全国大会が玖珠町、九重町両方で、全部で４

８校、生徒が千人……。

久原委員 委員長、具体的にこう言いよるけ

どそういうやつを今日話すの。

濱田委員長 だから具体的に今後やったらど

うかという提案を……。

久原委員 今提案聞いたわな。

それに対して私が思うことは、例えば国民

文化祭とラグビーのことについては項目があ

った。

２０２０年には今度はオリンピックがある

わけ。我々がアメリカなんかに行ったときに

キューバの野球部が、大分県に興味を持った

という発言もあった。

そういうところを誘致するためにどういう

ふうにやっていくかということをこの中に入

れた方がいいと思うんや。

濱田委員長 それは意見として当然です。

今私は計画案を補足しているんです。

そういうことを含めて御意見を伺うわけで

す。

一応、地域振興にイベントが、非常に役立

っている。

かなりの経済波及効果があるということを

私も周りであったことを確認をしたので今後

どういうことを進めていくか。

さっきの野球のプレ合宿というのは当然オ

リンピックのためには世界から来るわけです。

これはワールドカップラグビーもそうであ

ります。

そういったことを含めて委員長、副委員長

として目標にやっていきたいというのが、委

員長の見解でありますから、皆さん方の御意

見をお聞きしたいということです。

久原委員 じゃあ、今から。
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濱田委員長 そうです。今からお話し合いい

ただきたい。

久原委員 そういうことですね。

事務局 スケジュールで説明させていただき

ましたが、最後は来年１２月、それから逆算

すると９月には執行部に提言をするための、

こういう課題があるのでこうすべきだという

ある程度の方向性を固める必要があります。

スケジュールの中で可能な限り御意見をい

ただきながら、閉会中にやることも出てくる

と思うんですけど日程調整しながら進めさせ

ていただきたいと思います。

濱田委員長 やはり経済効果とか、地域振興

にどういう影響があるかということで、まだ

私は数字をつかんでおりませんけれども、先

に述べた二つは、宿泊といろんな飲食とかに

これまでも影響があってきたし、これからも

影響があるのではないかと思います。

特にワールドカップやオリンピック規模に

なると日本の問題だけでなく、広い地域の経

済効果、交流に相当なものがあると思ってお

りますので、そういうものを生かして大分県

の各地域がどのように振興していくかが委員

会の主眼でないかと私は感じております。

他に異議や意見はありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

濱田委員長 また委員会でいろんな意見を聴

きながらここに示している調査計画の修正等

は委員長、副委員長にお任せいただきたいと

思います。

また、是非いろんな御意見を出していただ

ければと思います。

本日の協議はこれで終わります。

次の委員会の開催は、後日事務局より連絡

させます。


